

*Je crée de la musique, satisfaction  
suffisante pour me tenir en vie. La  
poésie est une nécessité. Ce que  
j'infante me dépasse tellement...  
Est-on obligé de tout comprendre ?*

*La musique me rend heureux  
parce qu'elle me traduit et  
m'empêche de cheminer sur ce  
court chemin de graviers blancs  
qui sillonnent sur la colline  
pourtant verte (c'est un rêve de  
mort). Ces créations musicales sont  
un rêve d'enfance qui se réalise  
jour après jour, c'est ce qui me  
rend heureux.*